

SEPOIS-LE-BAS

« Au Fil de l'eau », un premier concert pour Chorilla qui en appelle d'autres

Le chœur sundgauvien Chorilla a chanté le premier concert d'une série de trois, dimanche à Sepois-le-Bas. Les deux suivants se tiendront à Hirtzbach et Illfurth, à chaque fois au profit du conseil de fabrique, comme l'a précisé le président de la chorale, Paul Vetter.

Le chœur sundgauvien Chorilla a entamé de la plus belle manière sa série de trois rendez-vous à Sepois-le-Bas. Le concert débute avec l'évocation des rivières alsaciennes qui alimentent l'Ill puis le Rhin, jusqu'à la mer du Nord avant de se fondre dans l'océan.

Ces molécules nécessaires à la vie, parfois calmes, d'autres fois en colère, naissent dans nos montagnes, où frétille la truite divinement mise en valeur



Chorilla a chanté devant un public conquis. Photo DNA / F.C.

par Schubert. Ce thème emblématique connaîtra dix variations de compositeurs renommés dans la première partie de la prestation, dirigée alternativement par Marie-Dominique Bailly et Bärbel Royer, avec un généreux accompagnement aux claviers de Caroline Goepfert, principalement dans la seconde phase du concert.

Trois rappels

La deuxième partie, plus contemporaine, débute par une ronde enfantine reprise par le public, où l'on danse sur un pont dans la Cité des Papes. Avant de rejoindre les flots de la Seine qui passent sous un pont cher à Apollinaire à la manière de Brassens.

Il existe de l'autre côté de l'Atlantique un pont sur

des eaux troubles qu'avait chanté le duo Simon and Garfunkel, Chorilla est allé le visiter avant de retourner vers la Bretagne et l'île d'Ouessant.

Un hommage aux marins conclut le concert. Mais les presque 200 personnes agglutinées dans l'église Saint-Maurice en voulaient encore, trois rappels ont réussi à éteindre leur soif.

FAC

Y ALLER Prochains concerts ; samedi 11 novembre, à 20 h, à l'église Saint-Maurice de Hirtzbach et dimanche 12 novembre, à 17 h, à l'église Saint-Martin d'Illfurth. Entrée libre, panier au profit des conseils de fabrique. Renseignements sur le site www.chorilla.com ou auprès de Paul Vetter, président de Chorilla.